

II HOUEILLÈS

Le Football club a dressé un bilan à mi-saison. Un appel aux bonnes volontés a été lancé par l'encadrement

De nuisibles absences

Les dirigeants du Football club d'Houeillès (FCH) ont tenu dernièrement leur réunion de mi-saison. Joueurs et parents de jeunes joueurs assistaient à ce bilan assez satisfaisant dans l'ensemble.

Quelques problèmes d'effectifs pour l'équipe première en raison de suspensions ou d'obligations professionnelles incontournables ont été soulignés. En effet, pas moins de six joueurs manquent à l'appel et rendent un peu plus difficile la tâche des dirigeants. Ces absences se ressentent sur la ligne de touche, sur l'organisation des matches et pénalisent l'équipe réserve, car c'est chez elle qu'il faut aller chercher les renforts.

Un appel aux bonnes volontés, pour aider au bon déroulement des matches, a été lancé par l'encadrement.

D'un point de vue purement sportif, cette équipe qui a la meilleure attaque, se place septième en défense et vise le maintien... même si les joueurs espèrent plus.

Chez les féminines « tout bai-



L'équipe féminine affiche de bons résultats

PHOTO MAÏTÉ DUPLAN

gne ». Des résultats plus que satisfaisant pour ces filles dont les trois quarts pratiquaient le football pour la première fois cette année.

Avec trois victoires pour cinq matches, une assiduité exemplaire aux entraînements et une ambiance des plus chaleureuse, l'équipe féminine est un modèle du genre.

Enfin, cette réunion a été aussi

l'occasion de revenir sur les aléas rencontrés par l'équipe lors de l'organisation du réveillon. Quarante-sept réservations non honorées ont causé du tort aux finances du club de football.

En attendant le club ne se décourage pas et va retoucher ses manches pour rétablir la situation. Pour preuve de leur bon moral, un repas convivial a achevé la soirée.